



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Interpellation Nr. 74 Raoul I. Furlano betreffend Umsetzung der Pflegeinitiative;
schriftliche Beantwortung

P225307

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Dem Regierungsrat ist bewusst, dass die Umsetzung der Ausbildungsoffensive als Teil der Umsetzung der Pflegeinitiative möglichst rasch angegangen und erfolgen muss. Die Arbeiten hierzu wurden bereits kurz nach der Volksabstimmung Ende 2021 aufgenommen und werden nun stetig weitergeführt und konkretisiert. Die involvierten Departemente arbeiten gemeinsam mit den beteiligten Direktionen im Kanton Basel-Landschaft sowie den Verbänden der Gesundheitsfachpersonen aktiv daran, in möglichst schnellem Tempo die Forderungen der Pflegeinitiative im Kanton Basel-Stadt umzusetzen.

